

Vortrag über die Telefon - Seelsorge

Zu einem Vortrag über die Telefon - Seelsorge Mannheim lud der neue Frauenkreis der evangelischen Kirchengemeinde Leimen die Bevölkerung am letzten Freitag im September ein. Marion Süfling begrüßte im Namen des Frauenkreises die Anwesenden. Erfreulich viele Zuschauer, darunter auch etliche Männer, fanden sich im vorderen Teil des Saales im Melanchthon-Haus ein, denn es gab keine freien Plätze mehr. Ebenso erfreulich war auch das Wiedersehen mit der ehemaligen Pfarrerin der Kirchengemeinde, Frau Elke Rosemeier, die jetzt die Leitung der Telefon - Seelsorge innehat. Sie brachte eine Kollegin, Frau Christa Kähler, mit und beiden gelang es, mit den anwesenden Zuhörern schnell in ein Gespräch zu kommen und viele Fragen zu beantworten. So erfuhr man zum Beispiel, dass auch Männer bei der Telefon - Seelsorge aktiv sind und Anrufe von Suizid - Gefährdeten relativ selten sind. Also nicht so, wie sich viele das allgemein vorstellen, vielmehr sind es die kleineren und mittleren Probleme, die die Menschen bei der Telefon - Seelsorge anrufen lassen. Schnell verging die Zeit, in der man viel Wissenswertes über die Arbeit der Telefon - Seelsorge erfahren konnte. Zum Abschluss des Abends bedankte sich Christa Metzner mit einem Büchergutschein und einem Blumengesteck bei den beiden Damen für einen sehr interessanten und lehrreichen Abend

Hans-Jürgen Metzner

